

## Bildhauerei –

### Kunstaktionen beim 53. Belgrader Oktober salon

Mit temporären Kunstaktionen im Stadtraum haben sich AbsolventInnen der Kunsthochschule Berlin Weißensee am gerade zu Ende gegangenen 53. Oktoberalon in Belgrad beteiligt, einer der wichtigsten Ausstellungen für zeitgenössische Kunst auf dem Balkan. Von den Kuratoren Branislav Dimitrijevic und Mika Hannula unter rund 30 KünstlerInnen eingeladen waren die Absolventin Silvia Lorenz und Wolfgang Krause. Für ihr Projekt »in Savamala« holten sie wiederum die AbsolventInnen aus dem Studiengang Freie Kunst Marie Luise Birkholz, Taro Furukata, Daniela Gugg, Peter Müller und Patrick Timm zur Mitarbeit nach Belgrad. Außerdem kooperierten sie mit dem dortigen Künstler-kollektiv »Treci Beograd« und der »Goethe Guerilla«. In der Ausstellung im Geozavod, dem alten Geodätischen Institut im Belgrader Stadtteil Savamala, wurden die künstlerischen Interventionen dokumentiert.

#### Sculpture – Art Actions at Belgrade's 53rd October Salon

Graduates of the weissensee academy of art berlin participated in art interventions at the recently concluded 53rd October Salon in Belgrade, one of the most important exhibitions for contemporary art in the Balkans. Curators Branislav Dimitrijevic and Mika Hannula invited some thirty artists, including graduate Silvia Lorenz and Wolfgang Krause. They, in turn, brought fine arts graduates Marie Luise Birkholz, Taro Furukata, Daniela Gugg, Peter Müller and Patrick Timm with them to Belgrade to collaborate on their project »in Savamala«. They also worked with the Belgrade artists' collective »Treci Beograd« and with »Goethe Guerilla«. The artists' interventions were documented at the exhibition in Geozavod, the old geodetic institute in the Belgrade district of Savamala.

Link:<http://bit.ly/VWOsqP>; <http://www.oktobarskisalon.org>

#### Impressum:

weissensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [resse@kh-berlin.de](mailto:resse@kh-berlin.de)



Oben: Das Geozavod in Belgrad,  
Aktion: Jedan put sama – einmal  
allein

Unten: Marie Luise Birkholz:  
Romanzen für Savamala